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Membres présents :  

Gilbert ANDRAUD, Denis BARROERO, Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude 

SURIAN  

 

Membres du Bureau excusés :  
Michel DELOT, Jean-Marc MANENQ  

 

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d’Administration :  

Pas de remarques particulières sur le dernier compte-rendu n° PV2023-07, du vendredi 25 aout 2023, il est 

approuvé à l’unanimité des membres présents.  

 

2) Finances :  

 Compte Courant : 8 659,34 €  Numéraire : 361,93 €  Solde bancaire : 9 021,27 €  

 Le dossier de demande de subvention auprès du CG13 est en cours d’élaboration 

 Le dossier de demande de subvention auprès de la Commune vient tout juste d’être commencé. 

 La subvention ANS 2023 d’un montant de 1800€ n’a pas encore été utilisée. Nous attendions les 

inscriptions de quelques jeunes pour décider d’engager des dépenses ou pas. A ce jour 5 jeunes ont rejoint 

notre école plus un ancien, Hugo qui renouvellera son adhésion en 2024. François se renseigne auprès de 

notre fournisseur d’équipement pour commander quelques maillots pour ces jeunes. Reste à trouver des 

achats utiles pour les jeunes (1000€) et le développement sport féminin et familles (800€). 

 

3) Effectif 2023 :  

 Avec 38 renouvellements et 20 nouveaux membres, le nombre de licenciés s’élève à 58 cyclos. 

 Avec 3 membres honoraires et 2 membres actifs, le total de l’effectif du club est de 63 membres. 

 L’effectif licencié actuel se répartit en 32 hommes, 16 femmes et 8 jeunes de l’EFV. 

 Après la journée Porte Ouverte du 2 septembre et Faites du Sport, 1 adulte et 5 jeunes ont rejoint le club. 

 

4) Commission Communication: 

 François nous lit la lettre de remerciement du Président de Région Sud suite à notre journée porte ouverte 

du 2 septembre dernier. 

 Ainsi que celle du Président de l’OMS pour notre contribution à la « Faite du Sport» du 23 Septembre. 

 La communication sur la manifestation « Vivons Vélo » du samedi 7 octobre a été faite par affichage de 

quelques affiches A3, par diffusion du flyer sur les réseaux sociaux, par diffusion de l’info sur les sites 

partenaires de l’office du tourisme istréen (co-partenaire de la manifestation avec IS Cyclo) et sur la page 

d’accueil du site du club. 

 A ce jour 16 personnes sont inscrites sur le site : 

https://www.vivonsvelo.fr/evenements/istres-7-octobre/ 

Plus 4 autres via l’Office du Tourisme de la ville. 

 

5) Secrétariat : 

 Compte-tenu du peu de jeunes à l’EFV lors de la réception du courrier de Mme Nicole JOULIA 

concernant « Evènements 13 en Jeux »,  Istres capitale provençale de la culture et du Sport, qui se tiendra 

le dimanche 1er octobre 2023, François a décliné notre participation à cette manifestation. 

 Suite à la suppression du Certificat de non contre indication à la pratique sportive dans le Code du Sport, 

il nous faudra vérifier nos « Statuts et notre Règlement Intérieur » pour les mettre en conformité à la Loi. 

 Après lecture des statuts et du règlement intérieur par le secrétaire, il s’avère que seul le règlement 

intérieur devra être modifié pour rendre le certificat médical facultatif. 

 Attention pour les prises de licence 16 mois, le Certificat médical reste obligatoire pour les primo 

adhérents. A compter des prises de licence 2024, celui ne sera plus demandé mais les adhérents devront 

signés l’attestation idoine certifiant que le document auto questionnaire de santé de la Fédération ne 

https://www.vivonsvelo.fr/evenements/istres-7-octobre/
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comporte aucune case cochée à « OUI ». Si l’une des cases est cochée à « OUI », le certificat médical 

sera exigé pour obtenir sa licence. 

 Préparation AGO du vendredi 24 novembre 2023 : Elle se tiendra en salle animation 1 et 2 de la Maison 

pour Tous. Une convention pour le prêt exceptionnel de cette salle devra être signée entre le club et la 

Mairie. 

Les convocations et les pouvoirs sont prêts à être diffusés d’ici peu. 

Le diaporama de la présentation est en cours d’élaboration et devrait être plus soft que d’habitude. 

La liste des nominés pour les récompenses a été établie et validée à l’unanimité des membres présents. 

 

6) Commission Sécurité Santé Formation : 

 Aucune demande de formation n’a été retenue pour le club. 

 La préparation du critérium départemental VTT Jeunes a été évoquée. Pour la tenue des stands, il faudra 

nous appuyer sur les animateurs des clubs participants. Le Club assurera la sécurité des jeunes lors des 

passages sur les quelques routes des circuits. Un appel à bénévoles sera fait en temps opportun. 

 

7) Commission Equipement :  

 Une commande de vêtements (Maillots, Cuissards, Collants, …) est en cours auprès de DiffuSport pour 

compléter notre stock.  

 Une demi-journée de rangement du local technique sera programmée prochainement. François nous 

informera de la date suivant ses disponibilités futures. 

 

8) Commission Circuits :  

 Le sondage sur les heures et lieux de départ des Mercredis a été exploité. 

Au vue des résultats, il semble que les 17 personnes ayant retournés le questionnaire, ont répondu sur 

l’ensemble des sorties de la semaine (Mercredi, Samedi et Dimanche) alors que celui-ci avait été élaboré pour le 

Mercredi seulement. Il ressort de ce sondage qu’une majorité a choisi les horaires ci-dessous : 

Période Horaire du mercredi Horaire autres jours 

Février Mars Avril 8h45 8h30 

Juin Juillet Août 7h30 7h30 

Mai Septembre 8h30 8h00 

Octobre Novembre 8h45 8h30 

Décembre Janvier 9h00 9h00 

 

- Lieu de Départ du Mercredi : Pour les raisons de sécurité liées à la circulation, les départs se feront 

depuis la Maison du Cycle pour tous les départ à 8h30 et 8h45. Nous sortirons de la ville via les 

nouvelles pistes cyclables et voies faiblement empruntées. 

- Pour les samedis et Dimanches, le départ reste fixé sur le parking nord Dégriff Stock et 

exceptionnellement depuis la Maison du Cycle pour les parcours vers Martigues ou la Côte bleue. 

-  

 La planification de nos manifestations fédérales a été retenue lors de la réunion pré-calendrier organisée 

par le Codep13 à Lamanon le samedi 23 septembre. 

 François a donné son accord pour notre contribution aux « Activités pour tous » de l’OMS pendant les 

vacances scolaires de la Toussaint courant octobre. 

 

8) Commission Séjours extérieurs :  

 15 personnes sont inscrites sur le mini-séjour à Sommières qui se déroulera sur le week-end du vendredi 

12 au dimanche 14 avril 2024. Les inscriptions sont closes. 

 Le séjour printanier club retenu a été planifié du lundi 17 juin au samedi 22 juin 2024. Nous serons 

hébergés à l’hôtel Cap Vert à Saint-Affrique. Le coût serait ~ 380 €/personne pour un groupe de 15 

personnes minimum (en cours d’étude). 
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9) Commission Animation-Logistiques :  

 Le bilan de la manifestation organisée par l’OMS sur les rives de l’étang de l’Olivier : « Faites du Sport 

Istres 2023 » pour le club est plutôt faible. 120 jeunes sont passés sur le stand du club, une 20e ont 

récupéré un dossier d’inscription, mais aucune inscription n’a été faite. 

 2 adultes ont été intéressés mais toujours pas de retour de leur part. 

 Lors de cette manifestation « Faites du Sport » un violent coup de vent a abimé une tente et un roll up 

qu’il faudra essayer de remettre en état ou à remplacer. 

 Pour la manifestation « Vivons Vélo » du samedi 7 octobre, rendez-vous est donné à 8h00 aux bénévoles 

pour préparer l’accueil des participants. 

 Une recherche de bénévoles pour tenir quelques points chauds (Couleur d’Automne, Feuilles mortes) est 

lancée. Faites vous connaitre auprès des membres du Conseil d’administration. 

 Après réflexions des membres du CA, « un challenge du Bénévole » sera instauré en 2024 avec 

récompense en fin d’année aux 3 premiers. Des précisions seront apportées lors de la prochaine AG0. 

 

10) Tour de Table : 

François nous résume la réunion trimestrielle sur l’avancement des travaux du CEC. 

 Un espace réalité virtuelle va être crée permettant de visiter musées, visualiser des évènements ou 

pratiquer le E-Sport!! Les travaux d’aménagement sont prévus sur 10 mois à partir de début janvier 2024 

et sa mise en service devrait correspondre avec celle de la nouvelle médiathèque, courant octobre 2024. 

 Le gardiennage actuel va être supprimé et sera remplacé par des surveillances vidéo et des alarmes dans 

tous les bâtiments. Des badges seront nécessaires pour accéder aux différents espaces du CEC. L’alarme 

de la Maison du Cycle devrait être remise en état. 

 La fête du CEC a été planifiée le samedi 8 juin 2024, le club y tiendra un stand comme cette année. 

 

 Gilbert nous informe que l’un de ses petits-enfants intègrera l’école cyclo du Club et viendra nous aider 

les mercredis de 13h15 à 15h15. 

Il se propose de regarder le problème de la casse de la tente. 

 

William nous informe de sa nouvelle adresse mail : w.dietrich@outlook.fr ainsi que celle sous Gmail : 

williamdietrich973@gmail.com 

 

 Mario nous informe d’un bug qu’il a signalé au responsable du site fédéral veloenfrance.fr sur la création 

des parcours 

 Il apporte à notre attention également que les webinaires de la FFCT vont être relancés en 2024 sur 

différentes thématiques (Accueil, Communication, Sécurité…)  

 La FFCT a été contacté pour la création d’un nouveau Codep en  Guadeloupe. 

 Enfin, il nous informe que le taux kilométrique pour les indemnités de déplacement va passer de 

0,30€/km à 0,33€/km. 

 Un challenge Dodécaudax, réservé aux licenciés vient d’être créé. Le but est de réaliser un 200 km par 

mois, sur 12 mois consécutifs en une journée. Pour faire connaître ce nouveau brevet, un calendrier des 

randonnées dédiées « Dodécaudax », des randonnées de 200 km et des randonnées permanentes de plus 

de 200 km, sera proposé sur veloenfrance.fr. La validation est digitalisée et devra être faite sur l’Espace 

licencié. Un dépôt de la marque sera fait à l’INPI. Patrick Gilles, président du club Cyclosportissimo, est 

le délégué fédéral de ce nouveau brevet, avec Pascal Bachelard, en suppléant. 

 Le plan de formation 2024 est en place avec la formation de 88 Animateurs dont 34 du Codep13, 53 

initiateurs et 14 moniteurs, pour un budget de 6 000€. 

 Le Congrès fédéral se déroulera le 9 et 10 décembre 2023, les inscriptions sont ouvertes. Deux ateliers 

seront proposés aux congressistes : Un atelier sur la Sécurité et Un atelier sur le Tourisme à Vélo. 

  

mailto:w.dietrich@outlook.fr
mailto:williamdietrich973@gmail.com
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L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 17H15.  

 

Prochaine Réunion du Conseil d’Administration : 

Vendredi 17 novembre 2023 

À partir de 14h00, 

Salle de Réunion de la Maison du Cycle 

 

 

Fait le 30 septembre 2023 

       

Le Président : François MASIA         Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN            

                                           


